



EXCURSIONES TEATRALES

¡Nuestra pequeña compañía de teatro de la asignatura « Artes del espectáculo » ha concluido bien el año 2018!

Desde la Antigüedad hasta el siglo XXI, hemos viajado en el tiempo en busca de la historia del teatro a través de los lugares de las representaciones. El jueves 29 de noviembre, visitamos las ruinas del teatro romano de Sagunto, donde recorrimos las gradas, desde el *imma cávea* hasta la *summa cávea*, convirtiéndonos en plebeyos o senadores, cada público en su tribuna...

Luego nos convertimos en actores y, a pie de escenario, en la antigua “orquesta” romana, prestamos nuestras voces a las piedras ancestrales, declamando textos.

Y de un salto nos reunimos el jueves 20 de diciembre en el Gran Teatro « Antonio Ferrandis » de Paterna, ya de vuelta al siglo XXI.

Pequeña visita entre bambalinas, telones, cuerdas y poleas en este teatro de estilo italiano. Tuvimos la suerte de poder pasearnos por la parrilla, a 27 metros de altura, encima del escenario, donde se manipulan los telones.

¡El año 2019 nos reserva muchas más sorpresas!

